

Comunicado de prensa

BMW M2 Racing: una edición de carreras hecha en México

- El M2 Racing será producido exclusivamente en la planta de San Luis Potosí.
- La producción de este vehículo será por tiempo limitado y ofrecerá a los clientes de equipos privados de carreras un nuevo vehículo de entrada.

San Luis Potosí, México, a 28 de abril de 2025.- BMW Group Planta San Luis Potosí será la orgullosa sede donde se producirá a partir de agosto el BMW M2 Racing, un nuevo automóvil de la gama BMW M Motorsport. Este exclusivo vehículo resalta por su fabricación de carácter artesanal, su edición limitada y su lugar de origen, pues será producido exclusivamente en la Planta de San Luis Potosí.

El M2 Racing es el primer vehículo de competencia de BMW Group fabricado exclusivamente en la Planta de San Luis Potosí y las unidades que se realizarán serán de edición limitada, además se producirán carrocerías adicionales para pruebas de pintura y ensamble. Todas las unidades llevarán un color base blanco, haciendo posible la personalización por parte de sus futuros propietarios. Además, su motor entrega 313 caballos de fuerza, con un torque de 420 Nm y solo 1,498 kilos de peso en vacío.

Al respecto, Harald Gottsche, Presidente y CEO de BMW Group Planta San Luis Potosí expresó: “Producir el M2 Racing en la Planta de San Luis Potosí muestra las capacidades de nuestras instalaciones, pero sobre todo destaca el gran talento en México: además de la producción premium en serie, también se producen vehículos con manufactura artesanal de alta calidad”

En la Planta de BMW Group San Luis Potosí se han implementado procesos altamente especializados, desde la carrocería hasta el ensamblaje final para este vehículo demostrando su versatilidad, innovación y capacidad técnica de clase mundial. BMW M Motorsport proporcionará a los equipos de clientes privados de todo el mundo un nuevo punto de entrada a las carreras para que, a partir de 2026, puedan competir a nivel mundial.

El nuevo BMW M2 Racing entrega 230 kW / 313 hp en la pista y alcanza una velocidad máxima de más de 270 km/h, pero al mismo tiempo es un coche asequible que ofrece a los equipos de carreras y a los conductores un rendimiento incomparable, durabilidad y puro placer de conducir. En BMW M Motorsport, apoyar las carreras de clientes con vehículos que son fáciles de mantener, rentables y emocionantes de conducir es una prioridad máxima.

El BMW M2 Racing tuvo su debut oficial recientemente, en Alemania, durante la prestigiosa carrera DTM. Este exclusivo modelo tendrá un lugar en la exhibición permanente dentro de la Planta de San Luis Potosí, donde podrá ser admirado por quienes tengan la oportunidad de visitar las instalaciones.

De esta forma, BMW Group Planta San Luis Potosí refrenda su liderazgo como referente en la industria automotriz, siendo un ejemplo de innovación y desarrollo en el sector.



Comunicado de prensa

###

Acerca de la Planta de BMW Group en San Luis Potosí

La Planta de BMW Group en San Luis Potosí inició operaciones en 2019 y ha logrado posicionarse como un referente en la región por su flexibilidad, sostenibilidad y alta eficiencia, gracias a la integración de una serie de innovaciones digitales y tecnologías como manufactura aditiva (a través de impresión 3D), inteligencia artificial y robots colaborativos, entre otros. De la mano de sus 3,700 asociados, en estas instalaciones se ensamblan el BMW Serie 3 Sedán, además de los modelos BMW Serie 2 Coupé y BMW M2 de forma exclusiva para el mercado global.

La Planta de San Luis Potosí fue concebida con una visión sostenible de largo plazo, por lo que desde el arranque de sus operaciones se implementaron una serie de iniciativas de uso eficiente de los recursos, como el tratamiento del 100% del agua de toda la producción (servicios) y el taller de pintura, además de una política de cero residuos en vertederos, permitiendo el reciclaje de varias toneladas de cartón, madera, plástico y metal, entre otros. Conforme incrementamos nuestro enfoque en la circularidad, estamos explorando proyectos adicionales para mantener los materiales en uso la mayor cantidad de tiempo posible. Durante 2023 la empresa anunció una inversión adicional de 1,200 millones de dólares (más de 800 millones de euros) para el ensamble de baterías y la producción de vehículos eléctricos a partir de 2027.

Para mayor información favor de contactar a:

Comunicación Corporativa – BMW Group Planta San Luis Potosí (México)

Elizabeth Arreguín - elizabeth.arreguin@bmw.com.mx

Miroslava Rivas - miroslava.rivas@bmw.com.mx

BMW Group Planta San Luis Potosí (México) – Agencia de relaciones públicas INK PR

Equipo INK PR - BMW Group Planta SLP - plantabmwslp@inkpr.com.mx

BMW Group PressClub

www.press.bmwgroup.com/mx.html

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroupPlantaSanLuisPotosi>

Instagram: <http://instagram.com/bmwgroupplantslp>